

Qu'est-ce que l'hyperinflation ?

L'hyperinflation correspond à une hausse des prix vertigineuse ; les prix doublent en une cinquantaine de jours, voire moins ! Elle survient dans des situations extrêmes caractérisées par de profonds déséquilibres macroéconomiques et une perte de confiance totale dans la monnaie.

L'hyperinflation trouve généralement sa source dans les difficultés budgétaires des États causées par un fort déficit de la balance commerciale ou un déficit budgétaire élevé, qui ne peuvent être financés autrement qu'en créant de la monnaie. Cet accroissement de la masse monétaire conduit à une hausse des prix.

Une fois que la spirale hyperinflationniste est lancée, elle devient très difficile à arrêter.

L'hyperinflation enlève toute valeur à la monnaie. De ce fait, les épargnants sont ruinés, ainsi que tous ceux dont les revenus ne sont pas indexés sur l'inflation comme les retraités.

Les prévisions deviennent impossibles, et les entreprises préfèrent placer leur argent dans des actifs moins risqués (par exemple, l'or et l'immobilier) plutôt que d'investir, ce qui asphyxie la croissance et accélère la déliquescence de l'État.

Avec le soutien de :